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Biella 24 luglio 2010                          Interrogazione con risposta in aula 
 
 
 
                                                                                    Al    Sindaco di Biella 
 
 
Oggetto: Infocittà. La città non ha niente da dire? 
 

        Agli ingressi della città ed in luoghi particolarmente significativi e di forte impatto visivo, quali la 
Stazione, i Giardini Zumaglini, Via Lamarmora , Via Milano, Corso Europa, Via Candelo etc. gli 
impianti di infocittà, come da foto allegate, appaiono sempre più come dei corpi estranei, 
ingombranti e muti,completamente bianchi ed in alcuni casi imbrattati, del tutto inutilizzati ai fini 
della comunicazione ai cittadini, così come tra l'altro riporta l'unica significativa dicitura che in alto 
appare.      

 
         Queste immagini certo non giovano ad una città che si pone il problema del rilancio attraverso 
la promozione delle sue qualità  estetiche ed ambientali, anche sotto il profilo turistico. Ancor meno 
sotto il profilo dell'accoglienza a chi v i fa ingresso e a cui sembra non aver nulla da dire o 
rappresentare.  
 
          Trattandosi di ampi spazi pubblicitari di  cui almeno il 50% sono a disposizione della 
Pubblica amministrazione, sembrerebbe del tutto evidente l'opportunità per un utilizzo finalizzato 
al rilancio della città sia in termini d'immagine che di promozione. E questo potrebbe essere utile 
anche alle numerose associazioni per promuovere le numerose iniziative di carattere pubblico che le 
stesse intraprendono. 
 
        Per assurdo, proprio in  prossimità degli infocittà, come ad esempio ai Giardini Zumaglini, 
all'angolo di Via Torino, o al parcheggio della Provincia, vengono utilizzati totem o altri costosi 
impianti con lo stesso scopo. 
 
      Ciò premesso, i sottoscritti Diego Presa, Nicoletta Favero e Rinaldo Chiola, chiedono al 
Sindaco e all'Assessore competente: 
 

− Se intendono utilizzare gli infocittà per gli scopi sopra descritti, ovvero promozione ed 
accoglienza; 

− Se intendono far rimuovere gli elementi di degrado che ne denotano l'abbandono 
ripristinandone in alcuni casi (es. Stazione) il corretto stato di manutenzione. 

 
In attesa di riscontro, porgiamo i più cordiali saluti. 
 
 
                                                            I Consiglieri Comunali 
                                          Diego Presa    Nicoletta Favero     Rinaldo Chiola 
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